## **FONTCOUVERTE**

## Entre bilan et projets, le maire a présenté ses vœux

Vendredi 6 janvier, le maire Francis Grellier présentait ses vœux, réunissant les forces vives de la commune. Les Fontcouvertois étaient nombreux dans la salle des fêtes. Il a fait un rapide résumé des actions menées en 2022, dont l'ouverture d'une boulangerie en avril, l'installation de panneaux photovoltaïques sur le toit des écoles, avant de saluer la mémoire de Gerard Marsault qui a œuvré pendant quarante ans au service de la commune

Il a ensuite évoqué les projets, comme l'achat d'une parcelle de terrain entre l'angle du bourg et la RD 150. Elle permettra l'installation de commerces de proximité – l'aménagement auprès du conseil de l'urbanisme est déjà à l'étude –, les difficultés étant liées à la présence d'un pylône et d'une ligne à haute tension.

Le second projet est la création d'un pôle de santé. Le troisième est l'ouverture en juillet de SOS Village d'enfants qui générera une soixantaine d'emplois. Aussi, la création d'un parcours santé entre le vallon et les écoles et de deux lotissements sont en bonne voie.

Les félicitations de l'édile

sont allées vers Julien Oculi et Corantin Boudeau pour leur participation au 4L Trophy, où ils ont obtenu un bon classement. Sponsorisés par la municipalité, ils ont offert un album des photos réalisées au cours de cette aventure. Une nouvelle association, Ecollégiens Mepake, portée par des élèves de CM2 présents et dont les actions sont tournées vers l'écologie et l'entraide était aussi félicitée.

## Médaille d'honneur

Puis Jean-Claude Classique, qui a précédé Francis Grellier, remettait à Béatrice Lacaule la médaille d'honneur communale et régionale pour ses trente ans de secrétaire et directrice générale des services à la mairie. Attachée au service public et au public, cette perfectionniste connaît la commune sur le bout des doigts. Elle a encouragé le travail d'équipe entre la population, les services administratifs et les élus.

Une commune vit par ses manifestations : la fête du Vallon en mai et les Siestes musicales en été sont programmées. La soirée s'est terminée par la galette des rois.

Geneviève Aubert



Jean-Claude Classique et Francis Grellier entourent Béatrice Lacaule, honorée lors de la cérémonie des vœux. M.-F. DREY